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Ferienbetreuung der Universität Siegen
         [image: ferienbetreuung]
Zur Verbesserung der Vereinbarkeit von Beruf bzw. Studium und  Familie bietet die Universität Siegen seit dem Sommersemester 2008 eine  Ferienbetreuung für die Kinder der Studierenden und Beschäftigten an -  eine weitere Maßnahme im Rahmen der Umsetzung der Zielvereinbarungen des  "audit familiengerechte hochschule".
Mit den Bemühungen, die Ferien der angrenzenden Bundesländer  Hessen und Rheinland-Pfalz zu berücksichtigen, wurde die  Herbstferienbetreuung im Jahr 2016 erstmals zweiwöchig angeboten. Im  Jahr 2017 gab es erstmals eine Osterferienbetreuung und 2018 wurde einmalig im Rahmen der Pfingstferien in NRW eine Pfingstferienbetreuung angeboten. 
Bitte beachten Sie für 2024 die vorgezogenen Anmeldefristen.

To improve the reconciliation of job or rather studies and family life, the University of Siegen offers holiday care for students' and employees' children since the summer semester of 2008 – another measure in the context of realising all target goals of the "audit familiengerechte hochschule".
Considering several differences in the timing of holidays between Hessen, Rheinland-Pfalz and NRW, our autumn holiday care was initially expanded over two weeks in 2016. In 2017, our yearly easter holiday care started. In 2019, NRW had Pentecost holidays for the first time and a special holiday care also took place.
Please note the early registration deadlines for 2024.
Termine der Betreuungen 2024 / Dates of holiday cares 2024 
(unter Vorbehalt / under reserve) 
	 Osterferien / easter holiday care  	25.03. - 28.03.2024 

	 Sommerferien / summer holiday care
	15.07. - 02.08.2024
	 Herbstferien / autumn holiday care	14.10. - 25.10.2024

In  diesen Zeiten können Schulkinder im Alter von 6 bis 14  Jahren von Montags bis Freitags Wochen- oder Tageweise jeweils von 7:45Uhr bis 16:00 Uhr  oder Halbtags bis 13:30 Uhr betreut werden. Auf dem  Programm werden viele abwechslungsreiche, altersgerechte, kreative und  (ent-)spannende Aktivitäten stehen. Durch die  Zusammenarbeit mit den  einzelnen Fächern und Einrichtungen der  Universität sowie externen Honorarkräften werden dabei jedes  Jahr zahlreiche spannende Workshops  möglich gemacht. Darüber hinaus  gibt es Sport, Spiele und Spaß sowie  täglich ein warmes Mittagessen.

During these periods of time, pupils at the age of 6 – 14 years can be taken care of from 7.45am till 4pm on a daily basis (monday-friday). Furthermore, it's possible to book a half-day care (till 1.30pm) and specific day care. Our program offers many various, interesting, funny and relaxing activities. Due to our cooperation with specific courses and departments of the university, numerous exciting workshops happen every year. In addition, there's sports, games and fun as well as a daily warm meal.

Kosten Ferienbetreuung / costs of holiday care
	 Personenkreis  / group of people
	 halbtags je Tag / half a day  
	 ganztags je Tag / whole day  

	 Beschäftigte allgemein  / employees in general
	 8,50 €
	 11,00 €

	 Beschäftigte Jahreseinkommen unter 30.000 €, auf Antrag weniger /
employees' annual income less than 30.000€, less on request 	 	 
	 Studierende / students
	 5,50 €
	 8,00 €

	 Antrag auf Kostenübernahme beim AStA-Sozialreferat möglich /
application for assumption of costs via AStA-Sozialreferat possible
	 	 
	 Professor*innen und Externe / professors and externals
	 10,50 €
	 13,00 €



Mehrfachanmeldungen / multiple registrations:
2. Kind zahlt die Hälfte des Beitrags des ersten Kindes / 2nd child pays half the cost for the 1st child
3. Kind zahlt die Hälfte des Beitrags des zweiten Kindes / 3rd child pays half the cost for the 2nd child

Weitere Informationen erhalten Sie im Büro der Ferienbetreuung (AR-K 210). /
For further information, please contact the office of holiday care (AR-K 210).

Anmeldung / registration
Das Anmeldeformular für die jeweils nächste Ferienbetreuung wird   grundsätzlich auf dieser Homepage veröffentlicht und es gelten die im   Formular beschriebenen Fristen. 
Anmeldefristen für das Jahr 2024:
Sommerferienbetreuung: 19.04. - 31.05.2024
Herbstferienbetreuung: 20.07. - 31.08.2024 
Nach Ablauf der Anmeldefrist können sich auch Externe Interessent*innen für die Ferienbetreuung anmelden. 
Bei Fragen wenden Sie sich bitte jederzeit an die Koordination der Ferienbetreuung:
ferienbetreuung.gleichstellung@uni-siegen.de

The registration form for the next vacation care is always published on this homepage and the deadlines described in the form apply.
Registration deadlines for 2024:
Summer holiday care: April 19th - May 31st, 2024
Autumn holiday care: July 20th - August 31st, 2024
After the registration deadline, external interested parties can also sign up for holiday care.



If you have any questions, please contact the holiday care coordination at any time:
ferienbetreuung.gleichstellung@uni-siegen.de

       Bitte beachten Sie den jeweiligen Anmeldeschluss der Ferienbetreuung! 
(früher als bisher) 

Die Platzvergabe orientiert sich an Anmeldedatum, Dringlichkeit, Nähe  zur Glückaufschule und an individuellen Absprachen. Externe Nutzer*innen  werden ab dem jeweiligen Anmeldeschluss zugelassen.

Please note the respective registration deadline of the vacation care! 
(earlier than before)
The allocation of places is based on the registration date, urgency, proximity to the Glückaufschule and individual arrangements. External users will be admitted after the respective registration deadline.     

            Kontakt / contact

Büro der Ferienbetreuung / office of holiday care
AR-K 210        

Tel.: 0271 - 740 3246 / 01590 - 6304702
E-Mail: ferienbetreuung.gleichstellung@uni-siegen.de 

Organisation:Die Ferienbetreuung wird vom Gleichstellungsbüro der Universität Siegen organisiert. /
The vacation care is organized by the Equal Opportunities Office of the University of Siegen.
AR-M 014-016 
Tel.: 0271 - 740 2227
E-Mail: gleichstellungsbeauftragte@uni-siegen.de
            Ferienbetreuung: Berichte und Rückblicke / holiday care: reports and reviews
 
		  2024: Herbst (Rückblick)	2022 (Rückblick)	2019: Herbstferien	 
	  2024: Sommer (Rückblick)	2022: Herbst (Rückblick)	2019: Sommerferien	 
	 2024: Ostern (Rückblick)	2022: Sommer (Rückblick)	2019: Ausblick	 
	 2023: Herbst (Rückblick)	2022: Ostern (Rückblick)	2017: Sommerferien	 
	 2023: Sommer (Rückblick)	2021: Herbst	2016: Herbstferien	 
	 2023: Ostern (Rückblick)	2021: Sommerferien	2016: Sommerferien 	 
	 	2020: Rückblick	2012 (Programm)	 
	 	2020: Herbst Ausblick	2010	 
	 	2020: Sommerferien	2009 (Fotostrecke)	 




     
            Weitere Informationen 

      	Ferienbetreuung in der     Region (2023)


     

Aktualisiert via XIMS am 28.2.2024 von
		  F. Krayter
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